



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:49

PAG - 1 -

Lunes 29 de Agosto de 2005

Guatemala



Reloj de nicaragüenses se mantendrá adelantado

Nicaragua mantendrá por tiempo indefinido adelantado en una hora su reloj en relación a la luz solar, debido a que la medida ha permitido un ocho por ciento de ahorro de energía desde abril pasado, informó el fin de semana una fuente oficial.

El ministro nicaragüense de Hacienda, Mario Arana, dijo a los medios locales que el adelanto de una hora en el tiempo oficial ha permitido un ahorro de energía de aproximadamente 26 megavatios diarios.

“Hemos descubierto que hay un ahorro bastante factible con la hora nueva, y mientras se continúe con esa tendencia en el ahorro, vamos a seguir con esta hora (adelantada)”, dijo Arana.

Costa Rica



Niñas unidas por el vientre

Madre en extrema pobreza espera siamesas

Nicaragüense de 41 años es mamá de 9 niños más, reside en un precario

Este es el sétimo embarazo que se presenta en el país en últimos 28 años

Una inmigrante que vive en condiciones de extrema pobreza espera el nacimiento de gemelas siamesas en el hospital México.

La señora de 41 años, identificada como María Arias Ruiz ya cumplió 37 semanas de gestación (8 meses y una semana) y permanece internada a la espera de una operación de cesárea.

Nicaragüenses adversan pacto político

Miles marchan contra Ortega y Alemán

Tercera protesta este año en contra del acuerdo liberal-sandinista

Ortega dice que manifestaciones están dirigidas por la clase pudiente

AFP Y EFE. Unos 5.000 nicaragüenses, en su mayoría jóvenes, marcharon ayer en Chinandega para repudiar el pacto político con el que, aseguran, los expresidentes Daniel Ortega (1979-1990) y Arnoldo Alemán (1997-2002) controlan al país.

La movilización fue organizada por la Red y el Movimiento por Nicaragua, bajo la consigna de "defender la incipiente democracia en este país" y acusar a los caudillos liberales y sandinistas de sumirlo en una grave crisis.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:49

PAG - 2 -

Panamá



Repunta neumonía en Nicaragua

AP. Un repunte de neumonía en la población infantil obligó a las autoridades de salud a reorganizar centros de salud y reforzar hospitales que están atendiendo una gran cantidad de casos de infantes afectados con enfermedades respiratorias.